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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

Du 1er février 2020 à 9h00 à Vert-Saint-Denis 

 

Etaient présents : Frédéric Montoya, Françoise Douchet, Geneviève Escalaïs, Danielle Trarieux, Juliette 

Peltier, Nelly Chevillot, Catherine Ollivier, Annie Alexandre, Christian Derappe, Joël Molac, Patrick 

Fauconnot, Serge Joseph, Christian Pelux, Fabrice Pouradier, Jean-Pierre Rochette, Alain Marcelot.  

Absents excusés (pouvoir) : Jean-François Bourdette, Alain Pelloquin, Annie Brissot, René Boccanfuso, 

Jean Gidon, Francis Detrait 

Absents : Pierre Clarens, Céline Convard, Gérard Pietka, Gabriel Royer 

 

************ 

 

1 - Informations du Président 

- Rencontre avec la directrice générale de Seine-et-Marne Attractivité : Frédéric fait le point sur les 

échanges fructueux avec Mme Lahuna notamment sur l’organisation de randonnées gourmandes le 

même jour dans différents points du département, cette manifestation pourrait se concrétiser en 2021. 
 

- Le détournement du GR 1 pourrait être étudié afin de desservir le nouveau gîte d’étapes situé à 

Maincy  
 

- Frédéric résume l’entretien que nous avons eu avec le Conseil Départemental, initialement pour faire 

le bilan sur nos activités 2019 mais plutôt axé sur les ENS et la manifestation organisée par la 

DEEA, dans le cadre du festival du patrimoine, le dimanche 28 juin à Meilleray. Un marché des 

producteurs et une séquence de vélo-rail seront proposés au public. 
 

- Rencontre avec l’association de Saint-Sauveur  qui nous a informés avoir recensé une vingtaine de 

parcours de MN en forêt de Fontainebleau et nous a demandé comment les diffuser aux autres 

associations. Nous leur avons proposé une édition sur le même modèle que nos fiches ainsi qu’une 

présentation sous pochette. Reste à résoudre le problème du fond de carte IGN et consulter l’ONF 

quant à l’utilisation des bâtons sur les chemins forestiers. Nous demanderons également à Rémi de 

créer, sur notre site, un onglet spécifique MN où ces fiches pourront être consultées. Le Comité 

donne un avis défavorable à l’unanimité pour le remboursement d’une facture concernant le repas 

des bénévoles après la manifestation du 3ème trail MN le 5 octobre 2020. D’autre part, nous avons 

signé une convention avec un de leurs adhérents Luc Fornarelli, auto-entrepreneur graphiste qui 

définit les modalités relatives à la conception de flyers suite à l’absence de Rémi. Un forfait de 300 € 

par mois a été acté, s’ajouteront éventuellement les frais de dépassement lors de travaux 

supplémentaires.    

 

2 - Randonnée « Les Mystères de l’Ourcq », dimanche 19 avril 
 

Frédéric fait le point après la rencontre organisée par le Conseil Départemental, le mercredi 22 janvier, avec 

les élus, le Codérando et les principaux services intéressés du CD. 

- 5 itinéraires de randonnées seront proposés aux participants (43 km, 25 km, 17 km, 10 km et 6 km) 

- 1 itinéraire Marche Nordique de 13 km 
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Il faut signaler que certains horaires ont été modifiés afin d’éviter les croisements entre les randonneurs de 

certains parcours. Cette décision du CD nous contraint à revoir le planning de mise en place de nos 

bénévoles. 

Geneviève nous informe qu’il faudra acheter de la rubalise, des compteurs et des panneaux de signalisation.  

 

3 – Commission Sentiers et Itinéraires 

 

Françoise fait le point sur la réunion qui s’est tenue le 13 janvier à Vert-Saint-Denis : le rapport est joint au 

présent compte rendu.  

Précisions concernant les GRP Thibault de Champagne (160 km) et les 2 Morins (120 km) : 

- Le balisage sera effectué par nos baliseurs  

- Les fiches décrivant ces itinéraires seront réalisées sur le même modèle que les fiches de la FD 

- Une discussion s’engage sur le GRP Thibault de Champagne, Christian D. demande que la CSI/SUD 

statue sur le tracé situé sur son territoire 

- Une présentation à la FD est prévue en 2021 
 

Autres informations : 

- Georges Tissot est nommé responsable du secteur 3  

- La nouvelle charte de balisage a été diffusée aux responsables de secteurs  (livret papier). Chaque 

responsable de secteur est chargé de la diffuser auprès de ses baliseurs sous forme dématérialisée. 

 

4 – Les éditions 
 

- Le topo-guide « Les environs de Paris à pied…. » est en cours de réédition. La Seine-et-Marne est 

concernée par 14 PR dont 4 nouveaux 
 

- Anne Hémery du Corandif est en charge du projet de concevoir une plaquette de promotion  « Sur 

les pas des PR » dont la thématique serait « les forêts » (bois de Vincennes, Bois de Boulogne, forêt 

de Fontainebleau…..). Il n’y aura de description mais une invitation à se reporter sur le topo-guide 

correspondant. Les 8 départements d’Ile de France sont concernés. Cette plaquette devrait être prête 

pour le Salon « Destination Nature ». 
 

- Publiweb : Christian P. a suivi le stage et s’engage dans la démarche. En conséquence, il est 

nécessaire qu’il soit doté d’une connexion qui fonctionne correctement. Le Comité donne son accord 

pour qu’un abonnement à la fibre lui soit payé afin qu’il puisse travailler dans de bonnes conditions. 
 

- Les fiches : Christian D. constate qu’actuellement  il est difficile de les trouver sur le site et propose 

de créer un site uniquement dédié aux fiches. 
 

- Christian P. signale des incohérences entre la BD/Baliseur et la BD/rando  

 

5 - Formation 
 

Suite au refus du Syndicat Intercommunal de Cesson-Vert-Saint-Denis de nous prêter des locaux 

gratuitement à partir de 2020, Joël attire notre attention sur la difficulté de trouver des salles pour accueillir 

les stages de formation.  
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Grâce à J. Salguero, le stage carte et boussole pourra se dérouler à la Chapelle Gauthier le 8 février. Quant au 

stage de baliseurs prévu le 6 mars à Moret,  il est complet. Celui prévu le 3 avril à la Ferté-sous-Jouarre l’est 

également. 

Une discussion s’engage sur le stage « révision des acquis accompagnants montagne », un point spécifique 

sera fait lors d’une prochaine réunion. 

Joël est chargé de l’élaboration du calendrier pour la journée des animateurs le 27 février au Bois du Lys à 

Dammarie. 

 

6 - Sortie « hors les murs » à la Roche-Guyon  

Les 4 circuits sont définis : 

- 1 de 4 km en ligne sans dénivelé 

- 1 de 10 km en ligne 

- 1 de 17 km  partie commune avec le 10 km + une boucle de 7 km au départ de la Roche-Guyon 

- 1 de 23 km en boucle depuis le village 

Pour les circuits en ligne, les randonneurs seront amenés en car au départ du circuit. 

Danielle se charge de trouver le traiteur pour les 2 formules- repas, un budget de 18/20 € pour le buffet est 

approuvé par le Comité. 

La plaquette d’information et les bulletins d’inscription sont en cours de réalisation et seront adressés aux 

participants dès que tous les renseignements demandés nous auront été transmis par le traiteur et le Château 

de la Roche-Guyon.  

 

7 – Méli-Mélo le 27 septembre 

- Les parcours sont définis, les bénévoles recrutés 

- Il n’y aura pas d’Audax/Marche d’endurance, c’est le week-end de leur manifestation 

- Françoise contactera Go-sports pour l’arche 

- Distribution gratuite des  éco-cups (trop de stock) 

 

8 – Autres points principaux sur les manifestations inscrites au calendrier  
 

- Le 11 janvier : 44 participants à la réunion des animateurs MN à Chaumes-en-Brie. Une initiation 

de Bungy Pump (utilisation de bâtons dynamiques) a été proposée aux intéressés 
 

- Le 20 janvier : 15 animateurs Rando-Santé sur le thème : bilan 2019/projets 2020.  
 

- Le 4 avril : En partenariat avec la Fondation Alzheimer et le Corandif, participation à la 

manifestation « Vaincre Alzheimer » dans le bois de Vincennes – 2 randonnées de 4 et 6 km  

seront proposées 
 

- Les 10 et 11 octobre : week-end Rando-Santé à Forges-les-Eaux : 70/80 places – aide financière au 

co-voiturage, comme en 2019 
 

- Le 7 novembre – réunion des Présidents et des Bénévoles à Collégien 
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9 – Assemblée Générale 
 

Danielle lit l’ordre du jour qui sera adressé aux associations. 
 

Rappel :  

- Sur les 7 candidats renouvelables : seuls 5 renouvellent leur mandat : Annie Alexandre, Jean-

François Bourdette, Christian Pelux, Fabrice Pouradier et Gabriel Royer 

- Nelly Chevillot et Céline Convard ne renouvellent pas leur mandat 

- 1 administrateur est considéré comme démissionnaire : Georges Font 

- 8 postes sont donc à pouvoir dont 1 pour une durée d’un an (le poste renouvelable de Georges Font 

étant renouvelable en 2021). 
 

- Le 1er Comité Directeur, après l’AG, aura lieu lors du séminaire organisé à Coulommiers le 

13 mars 2020 
 

- Les représentants du  Comité lors de la prochaine AG fédérale sont : Frédéric Montoya, Danielle 

Trarieux, Alain Pelloquin, Geneviève Escalaïs, Gabriel Royer,  
 

- Les représentants du Comité lors de la prochaine AG du Corandif seront désignés parmi les 

Présidents d’association présents à notre AG. Les administrateurs 77 du Corandif participent bien 

évidemment à cette AG 
 

- Le tableau des contributions du Codérando sera à modifier pour tenir compte de l’augmentation de 

notre participation aux stages CARP, brevet d’animateur, brevet animateur MN, correspondant 

tourisme et Capitaine de route.  
 

- L’OJ de notre AG accompagné des documents financiers, du rapport d’activités, du tableau de 

contribution aux stages sera adressé aux associations au plus tard le 14 février 2020. 

 

10 – Décisions du comité Directeur 

 

Le Comité Directeur, à l’unanimité des membres présents ou représentés,  donne son accord à Frédéric 

Montoya pour se présenter à l’élection : 

- d’un poste d’administrateur lors de la prochaine AG du Comité Régional d’Ile de France 

- d’un poste d’administrateur lors de la prochaine AG de la FFRandonnée  

 

 

 

Fin de la réunion à 12 h 30 


